
産業建設常任委員会活動レポート 

 

 開 催 日：令和５年１１月２７日(月) 

 開催場所：１・２号委員会室 

 

建設水道部  

 

１．建設工事の発注・進捗状況について 

12 月 15 日完了の広陵中学校の現場視察を行いました。工事進捗状況を確認し、完了

日までには間に合うとのことでした。暖房については改修前の契約を生かすことで電

気代が安くなるため電気暖房となっています。冬休みに引越しを行い、仮校舎は令和

６年３月から解体、その後６月から外構工事を行う予定との説明を受けました。 

 

２．緑ヶ丘森林公園キャンプ場について 

　今年度の敷地補正工事、測量調査、基本設計及び実施設計、トイレ他改築実施設計の

説明と今後のスケジュールについて説明を受けました。令和４年の改修により利用料

を更新し、さらに施設サービスの向上に使っていくとの説明を受けました。 

【主な質疑】 

委員：ネットなどの予約方法はどのようになっていますか？  

担当：前日の昼 12 時までの予約で、それ以降は現地での予約、または電話予約となっ

ています。 

委員：ネット予約は 24 時間できる体制の方が利便性向上につながるのでは？  

担当：ネット予約システムの在り方の中で利用しやすい予約方法を考えていきます。 

 

３．上下水道事業について 

　開陽浄水場膜ろ過機械設備の故障についての説明を受けました。１系列８本のセラ

ミック膜のうち２本のパッキンの交換を行うものです。 

【主な質疑】 

委員：故障の原因はセラミック内に何かつまったためですか？  

担当：現在、調査中です。 

委員：残りの６本の交換についてはどのように考えていますか？  

担当：今後考えていきますが、当初予算に組み込めるよう努力します。 

 

経　済　部  

１．エゾシカ対策について 

　令和５年度エゾシカ有害駆除実績（５月から 10 月）の捕獲頭数、利活用率について

説明を受けました。 



【主な質疑】 

委員：食肉活用ついては活用率が０ですが、食肉化にする努力はしていますか？  

担当：ほとんどがペットフードなどになる状況です。飲食店などに卸すことはありま

すが、個人向けではありません。一般商品として流通は難しいですが、ふるさと

納税の返礼品なども含めこれから考えていきます。 

　　


